

Shi-Noyem: Schweizer Blackmusic-Entdeckung

Shi-Noyem «Reste
vrai», TBA.

HIP-HOP/RNB -
Shi-Noyem wird von sei-
ner Plattenfirma TBA
als die Neuentdeckung
am Schweizer Black-
music-Himmel ange-
priesen. In der Tat über-
rascht sein Debütwerk



«Reste vrai» positiv. Der 26-jährige Charles Oeuway, so heisst Shi-Noyem bürgerlich, rappt drauflos wie die ganz Grossen der Zunft. Und: Der Ganfer besticht durch seine frischen und eingängigen Sounds. Diese stammen aus der Küche von Produzent Ivan Jequemet, der auch für Stress verantwortlich zeichnet. (hca)



Argus Ref 20505396